Edición N° 194

AÑO 2022









SOMOS NEOGRANADINOS

Compromiso granadino con la excelencia



FOTO DE LA SEMANA

Con un acto presidido por el BG Luis Fernando Puentes Torres, rector de la Universidad Militar Nueva Granada, y con la participación de la comunidad neogranadina, se celebró en la plazoleta Cervantes de la sede Bogotá el cuadragésimo aniversario de la institución.



La UMNG se destaca entre las mejores instituciones latinoamericanas de educación superior, según «Times Higher Education»



Universidad Militar Nueva Granada ocupó el puesto 24 entre las mejores universidades del país y el 151 entre las mejores de Latinoamérica, según el «ranking» de la revista «Times Higher Education» publicado el pasado 18 de julio.

Esta revista se encarga de medir la calidad referente a la enseñanza, la investigación y la reputación académica. En comparación con la educación superior a nivel mundial, las instituciones latinoamericanas han avanzado particularmente en lo relacionado con la investigación y el impacto de las citas.

Cabe resaltar que, de acuerdo con dicha clasificación, los países e instituciones que se encuentran mejor ubicados en Latinoamérica son Brasil, con 72 universidades; Chile (30); Colombia (29); México (26); Ecuador (13), y Perú (10).

Otro importante logro de la Universidad Militar Nueva Granada



ción Distrital, mediante la Resolución 01-0034 del 28 de junio de 2022, la certificación que permite a nuestros estudiantes, directivos y docentes, así como a los integrantes del Sector Defensa y a la comunidad en general, fortalecer una segunda lengua y acceder a programas académicos relacionados con esta.

La obtención, por parte del Departamento de Estudios Interculturales (DEIN), de esta certificación permite a la UMNG, a partir de esta resolución emitida por la Secretaria de Educación Distrital por intermedio de la Dirección Local de Educación de Usaguén, presentarse como una institución de alta calidad en todos los procesos de educación, que busca el fortalecimiento de las competencias profesionales y académicas de los estudiantes, formando ciudadanos competentes con el dominio de un segundo idioma. Gracias a este logro, la UMNG es una de las pocas instituciones de educación superior colombianas que pueden certificar las competencias de segunda lengua, con base en el Marco Común Europeo de Referencia y en cumplimiento del Decreto 1075 de 2015.

En los cuarenta años de nuestra UMNG, esta certificación muestra a la sociedad en general que la institución cuenta con programas académicos en idiomas con condiciones de calidad, así como con resultados de aprendizaje dirigidos a formar estudiantes con amplios conocimientos que mejorarán las condiciones personales y profesionales de nuestra comunidad neogranadina.

Emisión filatélica con motivo de los primeros cuarenta años de la UMNG





viernes 22 de julio, Martha Lucy Giraldo, jefa de Filatelia de 4-72, y Jairo Luis Marulanda, subdirector de Asuntos Postales del Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Mintic), participaron como invitados en el programa «En la ruta de la excelencia», de la Oficina de Acreditación Institucional de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), en el que hablaron acerca de la emisión filatélica del cuadragésimo aniversario de esta institución.

La función de las estampillas de correo, de acuerdo con los invitados, es dejar, de forma gráfica y cronológica, registro y testimonio de lo que ocurre en un país. En Colombia, existe producción filatélica desde hace 160 años, lo que permite hacer un recorrido por el desarrollo de las ciencias, las artes y la cultura, entre otros muchos aspectos, en nuestra historia.

Estas estampillas, por otra parte, sirven también como soporte de pago de todos los envíos que se realizan por intermedio de 4-72 y

han alcanzado tal importancia que el edificio Manuel Murillo Toro, donde tiene su sede el ya mencionado ministerio, fue financiado en su totalidad con el dinero recaudado por su venta.

Debido a su relevancia en el área de la educación superior en Colombia, la celebración de los primeros cuarenta años de la UMNG fue merecedora de su propia emisión filatélica, una vez que el Mintic y 4-72 procesaron la solicitud de la Universidad, y las cuatro estampillas que conforman esta emisión fueron lanzadas ofi-

cialmente en un acto protocolario celebrado el pasado 6 de mayo, precisamente con ocasión del Día Mundial de la Filatelia.

Vean en el enlace https://www.facebook.com/ umngradio/videos/470321974433613 esta edición de «En la ruta de la excelencia», en la que se explica la importancia de la inclusión del aniversario neogranadino en el patrimonio filatélico colombiano.

El valor del sueño onírico

pasado 13 de julio, en el programa «De mentes... abiertas», el equipo de psicólogas neogranadinas integrado por Ligia Amparo Quiñones y Sandra Molano Pacheco, del Consultorio de Psicología de la División de Bienestar Universitario de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), sede Bogotá, hablaron sobre el valor de los sueños, con la participación especial de Juan Pablo Rosas, médico, psiquiatra y psicoterapeuta.

En este espacio radial, el Dr. Rosas manifestó raros y extraños y que generalmente se sueña en visiones, y algunas veces en sonidos o sensaciones táctiles, pero, primordialmente, todo se desarrolla en un nivel visual; de ahí que el fenómeno onírico como tal se ha comparado con una alucinación normal que todos podemos tener durante el sueño.

Además, la Dra. Molano aclaró que el sueño es la actividad mental que ocurre mientras se está dormido y se caracteriza por una vívida imaginación sensomotora, lo que significa que sentimos y percibimos, como también creemos, que estamos realizando la actividad. Por ejemplo, si en sueños estamos corriendo, peleando o caminando, ello se está experimentando como si terísticas cognitivas, como la duración, la seacciones, estén alteradas. Otro aspecto que se completo acerca del sueño y sus bondades y resalta es que se experimentan o priman algu- repercusiones.

que los contenidos de los sueños son bastante nas emociones que pueden ser más intensas y en las que es posible que haya miedo, alegría o ira, y que en ocasiones pueden llegar a despertar a la persona. En esa misma línea, la Dra. Quiñones añadió que cabe hacer referencia a la expresión «mundo onírico» y que se trata de descomponerla, y que es todo aquello que implica lo relativo al sueño. Precisamente, Freud fue un creador e innovador en esta materia con su obra «La interpretación de los sueños», culminada en 1889, pero publicada en 1900, para que fuera más novedosa, y que menciona en uno de sus capítulos los elementos que componen el sueño. En la emisora UMNG Radio, de la red social fuese una realidad a pesar de que esas carac- Facebook, se puede ver, por medio del enhttps://www.facebook.com/umngracuencia, el tiempo, la ubicación del lugar y las dio/videos/3261277650798789, el programa

Primer Encuentro de Bomberos en el Campus Nueva Granada

Con la participación de más de cien bomberos de la provincia Sabana Centro, Bogotá y municipios de Cundinamarca, y con la realización de diferentes actividades para incentivar el interés en los programas de homologación del título de bombero y la formación de técnicos profesionales por competencias (educación para el trabajo y el desarrollo humano), el pasado 2 de julio se celebró en la sede Campus Nueva Granada el Primer Encuentro de Bomberos.

El brigadier general Luis Fernando Puentes Torres, rector de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), manifestó que, por ser esta el músculo académico del Sector Defensa, incluye en la recientemente aprobada Escuela Naranja de Tecnologías la certificación para los bomberos de Colombia, con el fin de que sean profesionales idóneos y calificados y que, como en la mayoría de los países del mundo, sean personas con vocación y entrega de servicio.

Cabe destacar que, por medio de su Secretaría de Educación, la Gobernación de Cundinamarca otorgó a la UMNG, mediante la Resolución 001471 del 24 de febrero de 2022, el Técnico Laboral de Bomberos.

El Campus fue el punto de encuentro donde se vivieron diferentes experiencias, prácticas y teóricas, como rescate vehicular, manejo de materiales peligrosos (matpel), rescate vertical e incendios de vehículos.









PROGRÁMATE

Comenzamos la cuenta regresiva para la **transformación digital** de la UMNG, con la implementación de las 5 herramientas tecnológicas que integran el Proyecto **EPISIO**.

PBCS es una de ellas, la cual nos permitirá la administración eficiente de la información y la agilización de los procesos estratégicos de la Universidad.

. ¡Súmate a este desafío!

Será un esfuerzo compartido, donde aprenderemos, creceremos y cambiaremos el chip...

En adelante haremos las cosas de manera diferente, para alcanzar resultados extraordinarios.

¡Con EPISIO hagamos parte activa de la transformación digital de la UMNG!











LO MÁS VISTO EN LAS REDES SOCIALES



Bienvenidos a su Campus universitario, hoy en su primer día como Neogranadinos. #BienvenidosNeogranadinos #CampusNuevaGranada









26.090 Personas alcanzadas

3.475 Interacciones

☼ 360

31 veces compartido

La Universidad Militar Nueva Granada ocupó el puesto 24 entre las mejores universidades del país y el 151 a nivel de Latinoamérica, según el ranking de la firma Times Higher Education (THE) que se enfoca principalmente en aspectos académicos como: enseñanza, investigación y reputación académica.

Universidad Militar Nueva Granada

#LaUqueTodosQueremos





42.298 Personas alcanzadas 3.677 Interacciones

C 876

16 comentarios 227 veces compartido

Se inició el curso de Auditor Interno, Norma Internacional BASC V6:2022, dirigido a los docentes, egresados, administrativos de la Universidad Militar Nueva Granada y personal de las Fuerzas Militares y de Policía, organizado por la Facultad de Relaciones Internacionales, Estrategia y Seguridad y la División de Extensión y Proyección Social de esta casa de estudios.
#LaUqueTodosOueremos



10		All Do	
4			
E 207	N. A. C. MARK	160	•

168 as alcanzadas Interacciones

	•	41

Me gusta



3 veces compartido

Síguenos en













www.umng.edu.co

División de Comunicaciones, Publicaciones y Mercadeo

Teléfono: 6500 000 Ext. 1110-1112

Email: comunicaciones@unimilitar.edu.co

Copyright © Universidad Militar Nueva Granada, All rights reserved.

VIGILADO MINEDUCACIÓN